

Voyage découverte au Tchad

du 2 au 15 juillet 2022



Ministère Reflets d'Espérance

Travail parmi les enfants de la rue de N'Djamena - Tchad



Organisé par:

 **L'Escale**
une église pour aujourd'hui

 **AMI**
p



Superficie: 1'284'000 km²
Population: ~ 15'500'000
Langues: français, arabe, +<100
Religions: Musulmans (50%)
Chrétiens (25%)
Animistes (25%)

*Quand, comment,
combien?*

Dates: du 2 au 15 juillet 2022

Prix indicatif: CHF 2300.-

Âge: 18 ans et plus

Inscriptions: jusqu'au 15 mars 2022

voyages.decouverte.mission@gmail.com

Rencontres de préparation:

avril – juin 2022



Programme:

Activités avec les enfants de la rue

Le ministère Reflets d'Espérance a démarré ses activités en 2010 pour apporter un soutien concret aux enfants les plus démunis de la ville.

Rencontre avec les bénévoles du projet Reflets d'Espérance

Ce sont des hommes et des femmes qui se donnent pour l'œuvre du Seigneur et qui ont besoin d'être encouragés et recevoir la prière.

Découverte de divers projets missionnaires et sociaux

Dans la capitale N'Djaména, on trouve plusieurs missions qui travaillent en faveur de la population tchadienne. Nous pourrions visiter des Club d'enfants, orphelinats, écoles, ...

Découverte d'une nouvelle culture

On aura l'occasion de découvrir une réalité différente, par des visites de familles et d'églises. Nous pourrions ainsi apprécier leur hospitalité et découvrir leurs coutumes.

Booster la foi

Être encouragé dans la prière, dans le service pratique, dans la découverte de nos compétences et nos dons.





Infos et inscriptions:

Eglise Evangélique de Réveil – L'Escale
Rue des Prés-du-Lac 30A
CP 226
CH-1401 Yverdon-les-Bains

Tél: +41 (0)24 445 53 80
info@eery.ch

Famille Surico Raffaele et Claudia
Impasse des Pommiers 11
CH-1462 Yvonand

Raffaele: +41 (0)79 810 52 14
Claudia: +41 (0)76 471 56 15



L'organisation Action Missionnaire Internationale-partenaire (AMI-p) est active au Tchad depuis 1952. AMI-p est une organisation confessionnelle, membre de la Fédération de Missions Evangéliques Francophones (FMEF) et ses valeurs sont celles exprimées par l'Alliance Evangélique Française (AEF). Le Projet «Reflets d'Espérance» a été lancé en janvier 2010 dans la capitale N'Djamena.